

さかい輪

かわら版

第 21 号

坂井輪中学校区まちづくり協議会だより

夏休み工作・実験教室を開催しました！（子ども部）

子ども部では、平成 29 年 8 月 5 日（土）に坂井輪地区公民館において、「夏休み工作・実験教室」を開催いたしました。

講師には新潟大学工学部の皆様をお迎えし、新通小・坂井東小の児童を中心に保護者を含め総勢 140 名程の参加の中、「点滅 LED ライト」や「紙コップ万華鏡」などの工作体験や、不思議な科学の世界を体験してもらいました。

中でも竹とんぼならぬ「紙トンボ」作成では、作成した力作を早速会場内で飛ばしあいながら、無邪気にはしゃいでいる子どもたちの姿が、とても微笑ましく印象的でした。

子ども部の活動力の源は、やはり子どもたちの笑顔です。この坂井輪の地にいつまでも子どもたちの笑顔があふれるように、今後も見守っていききたいと思います。



ふれあい坂井輪まつり20周年に出店参加！（女性支援隊）



9月3日（日）開催の「ふれあい坂井輪まつり」に出展参加しました。今年は大学生のフレッシュなパワーも加わり、バザーと一品寄付販売は大盛況のうちに完売しました。おそろいのピンクのエプロンと三角布の女性支援のユニホームで連帯感も上々、3年目の出店参加とあって段取りもスムーズに行うことができました。

大学生の心のこもった接客と前向きな行動力、ふれあい坂井輪まつりの“みんなで作る手づくりのおまつり”のコンセプトにジャストミートでした。

なお、一品寄付の売り上げは全額、坂井輪まつり事業部に寄付させていただきます。

今年度、女性支援隊では「防災訓練参加」と「女性活動ネットワークづくり支援事業」を計画しております。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

坂井輪レスキュージュニアチーム養成講座を開催しました！（防火防災部）



9月24日（日）、坂井輪レスキュージュニアチーム養成講座が坂井東小学校で開催されました。

これまで、中学生対象に行われていたものを、今年度初めて小学生を対象に行ったものです。

当日は、新通小・坂井東小の5・6年生約40名が参加し、新潟市西消防署の皆様などを講師に迎え、「担架づくり」「AED講習」「消火訓練」などが行われ、また、最後には消防車に直に触れる体験もでき、小学生にとってとても貴重で、またいざという時に役立つ研修となりました。

防災意識啓発研修会を開催しました！（連合自治部）

10月1日（日）、坂井輪健康センターで平成29年度防災意識啓発研修会を開催しました。

各自治会の役員を対象に、新潟市西消防署及び日本赤十字社新潟県支部の方々を講師にお招きし、「火災予防」「避難所運営（HUG）」をテーマとして研修を行いました。

まず、西区における火災の発生状況の説明を受けた後、各グループに分かれて、災害が発生した際に地域住民を速やかに避難させるための避難所運営について、実際の災害を想定しながら建設的な意見交換を行うなど、各人が防災に関するスキルアップを図ることができ、とても有意義な研修となりました。



秋の交通安全運動を実施しました！（防犯・交通安全部）



秋の全国交通安全運動初日に広報活動を実施しました。

9月21日（木）夕刻から坂井輪中学校区青少年育成協議会と合同で西区役所周辺の6交差点で実施しました。

日没が早まり薄暗くなった中で、のぼり旗と点滅合図灯を用いて安全を呼びかけました。

併せて、下校する小中学生に対して防犯・交通安全の注意を呼びかけました。

今年度も、もう半分が過ぎ10月となりました。これからまち協の事業も目白押しになります。是非皆さんもまち協が行う各事業に参加してみませんか。（広報部部長 高橋）